



4 Pièces

96 m²

Réf. 3541729

1 286 205 €

Grimaud

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Golfe de Saint-Tropez, à quelques mètres de la plage, dans le quartier très prisé de Guerrevieille, nous avons deux appartements à vendre dans une résidence exceptionnel face à la mer. Appartement T4, exposé sud-est, d'une superficie de 96,09 m² en rez-de-jardin avec vue mer – Un spacieux séjour cuisine de 43,82 m² donnant sur une terrasse de 52,28 m² abritée par un store banne de 6x3 m et agrémentée d'un jardin en U de 227 m² – Une suite parentale avec salle d'eau – Deux chambres avec placard et accès direct sur la terrasse – Une salle de bain et un WC – Baies vitrées équipées de ...

In the heart of the Gulf of Saint-Tropez, just a few meters from the beach, in the highly sought-after Guerrevieille district, we have two apartments for sale in this exceptional natural setting overlooking the sea. South-east-facing 3 bedrooms apartment, 96.09 m² on garden level with sea view – Spacious 43.82 m² living room/kitchen opening onto a 52.28 m² terrace sheltered by a 6x3 m sun blind retractable and complemented by a 227 m² U-shaped garden – Master bedroom suite with shower room – Two bedrooms with fitted wardrobe and direct access to the terrace – Bathroom and WC – Windows with ...

STONE & LIVING

1 RUE DE LA REPUBLIQUE - 69001 LYON 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com